

СОДЕРЖАНИЕ

Обращение Председателя Редакционного совета академика Н.Я. Петракова	3
---	---

Общество и экономика

Н.Я. Петраков «Свобода, демократия и монополия»	4
--	---

Глобализация и мировые рынки

С.Ю. Глазьев «О целях, проблемах и мерах государственной политики развития и интеграции»	9
--	---

Проблемы пространственного развития

А.И. Татаркин «Программно-проектное развитие территорий в конкурентной среде»	28
---	----

Модернизация и инновации

В.А. Цветков «Прикладной аспект модернизации с учетом сравнительных преимуществ российской экономики»	39
--	----

Современная экономическая теория

О.С. Сухарев «Экономическая наука России: проблемы и перспективы»	54
---	----

Рецензии и библиографии

Научная жизнь

Секция экономики сегодня	82
О создании Научного совета РАН по комплексным проблемам евразийской экономической интеграции, модернизации, конкурентоспособности и устойчивому развитию	94
О присуждении медалей Российской академии наук	95

CONTENTS

Chairman of the Editorial Board of Academician Nikolai Petrakov Circulation	3
--	---

SOCIETY AND ECONOMY

N. Petrakov «Freedom, democracy and monopoly»	4
--	---

GLOBALIZATION AND GLOBAL MARKETS

S. Glazyev «On the goals, problems and measures of public policy development and integration»	9
--	---

PROBLEMS OF SPATIAL DEVELOPMENT

A. Tatarkin «Software and project development areas in the competitive environment»	28
---	----

MODERNIZATION AND INNOVATION

V. Tsvetkov «Applied aspects of modernization on the comparative advantages of the Russian economy»	39
--	----

MODERN ECONOMIC THEORY

O. Sukharev «Economics in Russia: Problems and Prospects»	54
---	----

REVIEWS AND BIBLIOGRAPHIES

SCIENCE NEWS

The Economics section	82
On the establishment of the RAS Scientific Council on the complex problems of the Eurasian economic integration, modernization, competitiveness and sustainable development	94
On awarding medals of the Russian Academy of Sciences	95